

La psychomotricité chez Bottines et Bottillons Services

Permettre aux bébés de bouger librement est fondamental pour leur développement global.

Au sein des crèches BBS, nous offrons aux enfants un environnement sécurisé et stimulant. Nous les aidons à acquérir les compétences nécessaires pour grandir en bonne santé, confiants et capables. Nous encourageons la liberté de mouvement dès le plus jeune âge. A travers cette liberté, nous posons les bases d'une vie active et équilibrée. Nous avons, dans nos équipes, des professionnelles diplômées ayant une formation en psychomotricité.



Leurs interventions se situent à plusieurs niveaux

Avec les enfants :

Elles observent, dans des temps du quotidien, les interactions des enfants avec les adultes et les autres enfants, les réactions aux différents stimulus sensoriels, la gestion de leurs émotions (ex : frustration, etc..)

Elles animent des ateliers d'éveil sensorimoteur, proposent diverses expérimentations corporelles, de la contenance, de la détente, de l'exploration sensorielle, de la stimulation sensorimotrice.



Avec les parents :

Les psychomotriciennes de l'équipe tiennent une permanence régulière pour un rendez-vous, à leur initiative ou à la demande des familles afin de faire le point sur le développement de l'enfant. Elles rassurent ou orientent, elles donnent des pistes de petits jeux en cas de besoin de stimulations. Elles proposent des rencontres régulières avec tous les parents sur des différents thèmes (ex : développement psychomoteur, observation, portage et mobilisations, communication...

Avec l'équipe :

Elles ont des interventions, sur les temps de réunion, sur différents thèmes choisis avec l'équipe en fonction des besoins.

Elles partagent les formations reçues (ex : langue des signes) et les apports du point de vue psychomoteur (ex : aménagement de l'espace, mobilisations, communication avec l'enfant, observation, ...) sur le terrain.

La coopérative Bottines et Bottillons Services partage avec ses collaborateurs les valeurs de la liberté motrice, le respect de tous les besoins des enfants et l'accompagnement des familles